
CHÉRIR SA PAROLE 
  
Bon lundi matin sous la grâce de Dieu, 
  
            Dans Jean 7 :8, Jésus dit à ses frères :  Vous pouvez aller et célébrer 
la fête sans moi, mon temps n’est pas encore venu. 
  
            Ses frères voulaient qu’Il monte avec eux à Jérusalem pour la Fête des 
Huttes afin que la foule voit Ses miracles, mais pour Jésus ce n’était pas le bon 
moment. Jésus est un exemple de Sa relation avec Son Père.  Il disait toujours, 
Je ne fais rien, si ce n’est la volonté de mon Père. 
  
            Il est tellement important d’être attentif à ce que Dieu nous dit.  Dans ce 
contexte, Jésus savait qu’on voulait le tuer et donc, ce n’était pas le bon 
moment.  Parfois, certains événements peuvent faire obstacle à la réalisation de 
nos propres projets, on doit apprendre à attendre le temps de Dieu. 
  
            Restons coller à Son cœur pour recevoir la connaissance et l’intelligence 
des temps, et permettre à Dieu la réalisation de Son plan à travers notre 
destinée.  Tout comme Jésus, il nous faudra peut-être attendre nous aussi le 
bon moment, ce n’est qu’un temps dans la main de Dieu. 
  
            Rappelons-nous cette parole dans le Psaume 90 :12 : Apprends-nous 
à bien compter nos jours afin que nous appliquions notre coeur à la 
sagesse. 
  

Savoir attendre avec Dieu est un trésor précieux et une protection divine 
pour mon âme!


